

ADC: Kein Kaufinteresse am hessischen Flughafen-Hahn-Anteil

dpa | 30.08.2017, 06:00 Uhr

Die ADC GmbH hat nach Angaben ihres Ex-Chefs Siegfried Englert kein Kaufinteresse mehr am hessischen Minderheitsanteil am Flughafen Hahn (17,5 Prozent). Sie habe aber ihr Ziel erreicht, dass der Hunsrück-Airport mehrheitlich in das Eigentum des mit ihr partnerschaftlich verbundenen Unternehmens HNA gekommen sei. Dieser große chinesische Mischkonzern hat vor drei Wochen für 15,1 Millionen Euro die rheinland-pfälzischen Hahn-Anteile (82,5 Prozent) gekauft. Hessen dagegen hat einen Verkauf an die ADC vorerst gestoppt: Die Firma habe zu wenig Verfahrenssicherheit geboten. Unabhängig vom Bieterverfahren für den Hahn hat die ADC 2016 für 3,75 Millionen Euro ehemalige Militärbauwerke und ein Schulungszentrum am Flughafen gekauft. Was mit diesen Immobilien passiert, bleibt zunächst im Unklaren.



Ein Firmenschild des deutsch-chinesischen Unternehmens ADC GmbH.

Foto: Frank Rumpenhorst/Archiv - dpa